

TROYES LE 10 OCTOBRE 2015

Les rencontres de la sécurité place de hôtel de ville à Troyes

Un accident de la route a été reconstitué, hier, devant la mairie. Pour montrer les gestes qui sauvent.



La simulation a eu lieu dans l'après-midi devant un public fourni.

Plus réelle qu'un spot publicitaire, la simulation d'un accident de la route peut éveiller les consciences. C'est dans cette optique que **la Protection civile** et **la Prévention routière** ont uni leurs forces, hier, sur la place de l'hôtel de ville de Troyes. À l'occasion des troisièmes Rencontres de la sécurité, les deux associations ont bénévolement reconstitué un grave accident.

Au volant d'une épave, un jeune homme mal en point qui hurle de douleur. Au sol, une dame inconsciente. Les deux acteurs ont été pris en charge par deux témoins de la scène qui leur prodiguent les premiers soins. Le thème du jour consistait justement à montrer au public comment se comporter lorsqu'on est témoin d'un accident de la route. Au fil de l'intervention, les deux sauveteurs ont montré les bons gestes...